

**HYROX – LA COURSE DE FITNESS
INFORMATIONS SUR L'ÉVÉNEMENT ET LES
RISQUES Y AFFERENTS,
RECONNAISSANCE ET L'ACCEPTATION DES
RISQUES,
ET DÉCLARATION DE DÉCHARGE DU PARTICIPANT**

I. Informations concernant l'Événement et les risques y afférents

Avant de conclure un accord avec un athlète potentiellement intéressé pour participer à un événement HYROX se déroulant sur le territoire Français ("l'Événement"), Upsolut Sports GmbH, une société à responsabilité limitée de droit allemand dont le siège social est situé à Bahrenfelder Str. 322, 22765 Hamburg/GER (" **Upsolut** " ou " **Nous** "), en tant qu'organisateur et hôte de l'Événement, vous informe par la présente, en tant que participant potentiel à l'Événement et partie contractante à un accord de participation s'y rapportant ("**Vous**") sur l'Événement et les risques habituels qui y sont liés :

1. L'Événement : L'Événement est une manifestation sportive de masse qui se déroule en intérieur et qui rassemble jusqu'à 3,500 participants et 5,000 spectateurs par jour. Le format de l'événement est mondial et est décrit en détail sur le site hyroxfrance.com. Selon la division, vous concurrez seul ou en équipe. Outre la compétition de course de fitness en tant que telle, l'Événement comprend d'autres activités avant et après la course, y compris, mais sans s'y limiter, des séances d'échauffement, des réunions d'information et des cérémonies de remise des prix. Vous partirez par vagues de maximum 40 athlètes avec un intervalle de 10 minutes. L'aire de compétition (appelée ROXZone) est réservée aux participants, fermée au public et subdivisée en fonction du nombre de participants. L'événement sera enregistré en direct sous forme d'images, d'audio et de vidéos à des fins de reportages et de marketing.

2. Risques physiques : Vous pouvez vous blesser et/ou blesser d'autres personnes en participant à l'Événement et votre blessure ou celle d'autrui peut entraîner une paralysie physique permanente ou la mort selon sa gravité. La liste suivante sert d'exemples de

**HYROX – FITNESS RACING
INFORMATION ABOUT THE EVENT AND RELATED
RISKS,
ACKNOWLEDGEMENT AND ASSUMPTION OF
RISKS,
AND PARTICIPANT'S RELEASE DECLARATION**

I. Information regarding the Event and its related Risks

Before entering into an agreement with any potential athlete interested in participating in a HYROX Fitness Race taking place within the territory of Great Britain and the Republic of Ireland ("**Event**"), **upsolut Sports GmbH**, a German limited liability company with registered seat of business at Bahrenfelder Str. 322, 22765 Hamburg/GER ("upsolut " or "we"), being the organizer and hosts of the Event, herewith informs you as you as potential participant of the Event and contractual party of a corresponding participants' agreement ("you") about the Event and the typical risks related thereto:

1. Event: The event is a mass-participation sports event that is staged indoors with up to 3,500 participants and up to 5,000 spectators per day. The format of the Event is a global one and laid out in full detail at hyroxfrance.com. Depending on the division, you will be competing alone or as part of a team. Besides the fitness race competition as such, the Event comprises of other activities before and after the race, including but not limited to warm-up training sessions, briefings and award ceremonies. You will be starting in waves intervals with up to 40 athletes per wave and an interval of 10 minutes. The competition area (called ROXZone) is reserved for participants only, fenced off from spectators and subdivided in relation to the individual workouts and the running route. The Event will be recorded live in the form of images, audio and audio-video for reporting and marketing purposes.

2. Physical Risks: You may injure yourself and/or others while participating in the Event and your or the other's injury may cause permanent paralysis or death depending on its severity. As following list of physical injuries shall serve as an example of typical physical risks related to the Event: sprains, strains, fractures, overload,

risques physiques liés à l'Événement : entorses, foulures, fractures, surcharges, abrasions, lésions de la colonne vertébrale, infections, accidents vasculaires cérébraux et crises cardiaques. Ces risques peuvent être causés, entre autres, par les comportements ou les circonstances suivantes (i) accidents pendant la course ou les séances d'entraînement individuelles (ii) contact ou collision avec d'autres personnes ou objets (iii) proximité avec d'autres personnes porteuses d'une infection non symptomatique (par exemple, transmission de maladies infectieuses bactériennes ou virales) (iv) problèmes liés à votre propre comportement ou à celui des autres (par exemple, comportement incorrect ou inapproprié de votre part ou de la part d'autres athlètes, évaluation erronée de la part du personnel etc.)

3. Risques pour les biens personnels : En participant à l'événement, Vous pouvez endommager, tâcher ou détruire vos vêtements, votre équipement et/ou les accessoires que Vous portez (par exemple, appareils de chronométrage, appareils électroniques et bijoux). De plus, votre état de santé peut se détériorer entre la conclusion d'un accord de participation avec Nous et le départ de votre course de fitness (par exemple, en raison d'une maladie ou d'une blessure), vous obligeant à renoncer à votre participation sans avoir droit au remboursement des frais d'inscription payés.

II. Reconnaissance et acceptation de l'étendue des risques et de la limitation de responsabilité

Nous vous indiquons par la présente, l'étendue des risques ainsi que notre responsabilité et ses limites relativement à votre participation à l'Évènement :

1. Risques liés au sport : Les risques habituels liés au sport sont supportés par l'athlète lui-même. En tant qu'organisateur et hôte de l'Évènement, Nous ne sommes tenus de prendre des mesures de sécurité que si les athlètes ne sont pas en mesure de se protéger eux-mêmes des risques qu'ils ont pris.

2. Responsabilité : Conformément aux conditions générales de l'accord de participation applicable à l'Évènement, nous ne sommes responsables que des dommages matériels et financiers causés délibérément ou par

abrasions, spinal injuries, infections, strokes, and heart attacks. These can be caused, among other things, by the following behavior or circumstances (i) accidents while running and performing the individual workouts, (ii) contact or collision with other people or objects (e.g. with other athletes, spectators, staff, workout equipment or barriers), (iii) proximity to other people carrying an symptom-free infection (e.g. transmission of bacterial or viral infectious diseases) and (iv) problems related to the proper assessment and behavior of yourself and of others (e.g. incorrect or inappropriate behavior by yourself or the other athletes, erroneous assessment by the staff).

3. Risks for Personal Property: While participating in the Event you may damage your personal property in the form of staining, damaging or destroying your clothing, gear and/or wearables (e.g. timing devices, electronic appliances and jewelry). In addition, your state of health may deteriorate in the period of time after the conclusion of a participation agreement with us until your start of the fitness race (e.g. due to illness, injury) causing you to abstain from participating without being entitled to a refund of the entry fee paid.

II. Acknowledgement and Assumption of Scope of Risks and Limited Liability

We herewith point out your scope of risks as well as our liability and its limitations that relating to your participation in the Event:

1. Sports-related Risks: Typical, sports-related risks are borne by the athlete him-/herself. As the organizer and host of the Event, we are only obliged to take safety measures if the athletes cannot protect themselves from the dangers they have taken.

2. Liability: In accordance with the general terms and conditions of the participation agreement applying to the Event, we are only liable for damages to property and

négligence grave de notre part. En cas de dommages liés au sport, nous ne sommes responsables qu'en cas de violation intentionnelle ou par négligence grave d'une obligation de sécurité.

3. Exceptions : Sont exclus de cette limitation de responsabilité les dommages résultant de la violation fautive d'une obligation matérielle qui nous incombe en tant qu'organisateur ainsi qu'en cas de dommages corporels, c'est-à-dire d'atteintes à la vie, à l'intégrité physique ou à la santé d'une personne.

4. Champ d'application : Les limitations de responsabilité susmentionnées s'étendent également à la responsabilité personnelle pour les dommages causés par nos employés, représentants, agents d'exécution et tiers auxquels nous faisons appel dans le cadre de l'organisation de l'Événement ou avec lesquels nous sommes contractuellement liés à cette fin. Pour tous les cas de dommages corporels causés par négligence et non par négligence grave, Upsolut est responsable à hauteur du montant maximum de l'assurance responsabilité civile souscrite. En cas de faute intentionnelle ou de négligence grave, notre responsabilité ne s'étend pas aux dommages consécutifs imprévisibles et atypiques. La rémunération des frais médicaux éventuels est à votre charge.

5. Absence de couverture d'assurance : Upsolut n'offre pas de couverture d'assurance pour les soins médicaux. Il vous incombe de souscrire vous-même à une couverture d'assurance adéquate. Sans préjudice des cas susmentionnés de responsabilité pour dommages de la part de l'organisateur, toute responsabilité pour les frais de soins médicaux, y compris les frais connexes tels que le transport et les traitements, est exclue.

III. Déclaration de décharge :

En signant et/ou en confirmant électroniquement la présente déclaration, Vous (ci-après dénommé " Je ") déclarez par la présente ce qui suit :

financial loss deliberately or gross negligently caused by us. In the case of any sports-related damages incurred, we are only liable in the event of intentional or grossly negligent violation of a security obligation.

3. Exceptions: Excluded from this limitation of liability are damages that are based on the culpable breach of a material obligation by us as the organizer, as well as in case of personal injury, i.e. damages to life, limb or health of a person.

4. Scope : The above limitations of liability also extend to the personal liability for damages of our employees, representatives, vicarious agents and third parties that we use in connection with the organization of the Event or with whom we are contractually bound for this purpose. For all cases of personal injury caused by negligence and not by gross negligence, upsolut is liable up to the maximum amount of the liability insurance taken out. In cases of intent and gross negligence, our liability does not extend to unforeseeable and atypical consequential damages. The remuneration for medical services, if incurred, is to be borne by yourself.

5. No insurance coverage: Upsolut does not provide insurance coverage for medical treatment. You are responsible to ensure adequate insurance coverage yourself. Irrespective of the above cases of liability for damages on the part of the organizer, any liability for medical treatment costs, including related costs such as transport and care, is excluded.

III. Release Declaration:

By electronically signing and/or confirming this statement of declaration in the form of opting-in, you

1. Consentement et volontariat : J'ai lu attentivement la limitation de responsabilité de l'organisateur et j'ai compris que j'assume les risques inhérents à ma participation en tant qu'athlète. Par la présente, j'accepte et je reconnais que la participation à l'Événement est entièrement volontaire et qu'en raison des dangers habituels du sport, je supporte moi-même une grande partie des risques liés à l'Événement.

2. Santé : Je suis physiquement capable de participer à l'Événement et je n'ai aucune connaissance ou raison de croire à une circonstance qui pourrait compromettre ma sécurité ou ma santé en participant à l'Événement. Je surveillerai attentivement mon état de santé et ma condition physique entre la conclusion de mon accord de participation et le début de la compétition et je m'abstiendrai d'y participer dès qu'il y aura des indicateurs de nature à compromettre ma sécurité ou ma santé lors de ma participation. Si des problèmes de santé se manifestent pendant la compétition, j'en informerai le personnel et, si nécessaire, j'arrêterai la compétition. Je suivrai toutes les instructions données par le personnel de sécurité et/ou médical pendant la compétition.

3. Premiers soins : Je consens à ce que les premiers soins et autres traitements médicaux soient prodigués en cas de blessure ou de maladie (y compris, mais sans s'y limiter, la réanimation cardio-pulmonaire et l'utilisation d'un défibrillateur externe automatisé), et exonère par la présente l'organisateur et le libère de toute responsabilité ou réclamation découlant de ces soins. Je suis conscient que je peux me retirer de l'Événement à tout moment pour ma propre protection et celle des autres.

4. Photos, enregistrements sonores et vidéos : Les photos, enregistrements sonores et vidéos qui me montrent partiellement ou totalement pendant et dans le contexte de l'Événement peuvent être utilisés avec mes données personnelles, telles que mon nom et mon prénom, à des fins de documentation, d'information et de publicité, sans aucune restriction de temps ou d'espace, et être publiés dans tous les médias. Je reconnais que je n'ai aucun droit à être cité en tant qu'athlète ou à

(hereinafter also referred to as "I") hereby declare the following:

1. Consent and voluntariness: I have carefully read the organizer's limitation of liability and understood that I carry the inherent risks of participation as an athlete. I herewith agree and acknowledge that participation in the event is entirely voluntary and that due to the typical dangers of sports I bear a large part of the risk connected to the Event myself.

2. Health: I am physically able to participate in the Event and have no knowledge or reason to believe of any circumstance that would compromise my safety or health by attending the Event. I will carefully monitor my state of health and my physical fitness in the period between the conclusion of my participation agreement and the start of the competition, and I will refrain from participating as soon as there are any indicators that endanger my safety or health through participation. Should health problems become apparent during the competition, I will inform the staff and, if necessary, stop competing. I will follow any instructions given by the security and/or medical staff during the competition.

3. First-aid: I consent to the provision of first aid and other medical treatment in the event of injury or illness (including but not limited to cardiopulmonary resuscitation and use of an automated external defibrillator) and hereby exonerate the organizer and release them from any liability or claims arising from such treatments. I am aware that I can withdraw from the event at any time for my own protection and the protection of others.

4. Pictures, sound recordings and videos: Pictures, sound recordings and videos that show me partially or completely during and in the context of the event may be used with my personal data,

bénéficiaire d'un avantage financier si l'image et/ou le support audiovisuel sont mentionnés, représentés ou reproduits.

Statut: Hamburg, August 04, 2023

such as first name, last name, for documentation, information and advertising purposes without any time or space restrictions in be published in all media. I acknowledge that I have no entitlement to be named as an athlete or to be granted a financial advantage if the image and/or audio material is mentioned or depicted or reproduced.

Status: Hamburg, Augusts 04, 2023